

Pimpin Upacara Hari Pahlawan, Wakapolres Morowali Tekankan Pentingnya Meneladani Pengorbanan Para Pahlawan

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Nov 10, 2024 - 13:21



Wakapolres Morowali Kompol Awaluddin Rahman, SH, MH

Selamat
Hari Pahlawan
10 November 2024

Biarlah Semangat Pahlawan Terdahulu Tetap Ada Dalam Jiwa Kita
Jadilah Pahlawan Minimal Bagi Diri Kita Sendiri.

"Teladani Pahlawanmu Cintai Negerimu"



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resor (Polres) Morowali menyelenggarakan upacara memperingati Hari Pahlawan pada Minggu, 10 November 2024, dengan mengusung tema "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu." Upacara yang digelar di halaman markas Polres Morowali ini berlangsung khidmat dengan Wakapolres Morowali, KOMPOL Awaluddin Rahman, S.H., M.H., sebagai Inspektur Upacara.

Dalam amanatnya, Wakapolres menyampaikan pesan dari Menteri Sosial RI, Saifullah Yusuf. Pesan tersebut menekankan pentingnya meneladani pengorbanan para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan dan kedaulatan Indonesia. Tema tahun ini, "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu," mengingatkan setiap warga untuk mengambil inspirasi dari nilai-nilai

kepahlawanan dan berkontribusi bagi kemajuan bangsa di tengah tantangan zaman.



"Para pahlawan kita adalah sosok pemberani yang rela mengorbankan jiwa dan raganya. Semangat mereka dalam membentuk NKRI menjadi warisan berharga bagi kita semua untuk terus diperjuangkan menuju Indonesia yang sejahtera, adil, dan makmur," ungkap KOMPOL Awaluddin.

Upacara ini diikuti oleh personel Polres Morowali dan Batalion C Pelopor Brimob Polda Sulawesi Tengah. Rangkaian upacara dimulai dengan Penghormatan, Laporan komandan Upacara, pengibaran bendera Merah Putih, dilanjutkan dengan mengheningkan cipta, pembacaan Pancasila, dan teks Pembukaan UUD 1945. Upacara juga diisi dengan pembacaan pesan-pesan pahlawan serta doa, mengakhiri acara dengan penuh penghormatan kepada jasa-jasa para pahlawan.



"Semangat kebangsaan dan kepatriotan terpancar kuat dalam momen upacara ini, mengingatkan kita akan pentingnya menghargai perjuangan pahlawan bangsa," tutup Wakapolres.